



Schuleintritt

Liebe Eltern

Gerne informieren ich Sie, was sie über den Schuleintritt wissen müssen.

Einschulung

Kinder, die am 31. Juli fünf Jahre alt werden, besuchen ab August dieses Jahres obligatorisch die Basisstufe.

Nach einem Gespräch mit der Schulleitung kann ein nicht schulfähiges um höchstens ein Jahr zurückgestellt werden.

Jüngere Kinder können in die Basisstufe geschickt werden, wenn sie Anforderungen wie den Schulweg selbständig gehen, die Blockzeiten einhalten, sich selbständig umkleiden können, sich von den Eltern lösen können, etc.

Basisstufe

Die Schule Altbüron führt zwei Basisstufenklassen. Diese umfassen zwei Jahre Kindergarten und die ersten beiden Jahre der Primarschule. Die Kinder verweilen zwischen drei bis fünf Jahren in der Basisstufe. Danach wechseln die Schülerinnen und Schüler in die 3. Primarklasse.

Der Eintritt in die Basisstufe ist halbjährlich möglich. Der Unterricht findet mindestens an fünf Vormittagen à je vier Lektionen und einem Nachmittag statt (22 Lektionen) und wird nach Absprache auf einen zweiten Nachmittag erhöht.

Die Verschiedenheit der Kinder wird in der Basisstufe als Chance wahrgenommen. Die Kinder werden individuell nach ihrem Entwicklungsstand unterstützt, um sich in seiner Eigenheit, im Sozialverhalten und im Wissen über sich und die Welt weiterentwickeln zu können. Spielen, Entdecken und Lernen von- und miteinander steht im Zentrum.

Beim Eintritt in die Basisstufe wird jedem Kind eine Gotte / ein Götti aus der sechsten Klasse zugeteilt. Diese unterstützen ihr Gottenkind z.B. in der Pause, während Projekttagen, etc.

Haben Sie Fragen? Dann melden Sie sich bei mir!

Freundliche Grüsse

Schulleitung Altbüron